



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 720
7 de agosto 2015

Aprender, debatir y analizar, acciones de estudiantes de Derecho

Con extensas jornadas académicas, los estudiantes de la Carrera de Derecho de la Universidad Central del Ecuador, se capacitan para el examen de habilitación profesional como parte del proceso de acreditación y del compromiso que la universidad pública tiene con la sociedad.

El objetivo es trabajar con los estudiantes para hacer un recuento de lo aprendido durante los años de estudio. Al respecto, se han realizado pruebas piloto para identificar los temas que requieren mayor explicación. La Dirección de Carrera juntamente con los docentes, mantienen en la agenda de trabajo los temas: organización territorial del estado, supremacía de la constitución, derechos, elementos constitutivos del estado, garantías constitucionales, régimen de desarrollo y régimen del buen vivir.

Además, la Red Académica Nacional de Carreras de Derecho, en la que participan 18 carreras, también ha propuesto temas y estrategias que se enfocan en mejorar la preparación académica de los futuros profesionales defensores de los derechos constitucionales.

El 21 de septiembre de 2015 los estudiantes rendirán nuevamente un examen piloto y continuarán las jornadas académicas donde el estudiante tiene la oportunidad para debatir, aprender y analizar un caso práctico en el ejercicio de su profesión.

